

## Estados Unidos es el peor vecino posible, "abusivo y arbitrario": Fernández Noroña

"Estados Unidos es un vecino dificilísimo, es con todo con toda franqueza el peor vecino posible, abusivo, arbitrario, autoritario y entrometido en todos los países del mundo y ni qué decir en la patria nuestra", aseveró el diputado federal del Partido del Trabajo y una de las "corcholatas" presidenciales, Gerardo Fernández Noroña.

En rueda de prensa para responder a las críticas del senador republicano, John Neely Keneddy, quien expuso que: "Sin el pueblo estadounidense, México estaría, hablando figurativamente, comiendo comida para gato de una lata y viviendo en una tienda en el patio trasero", calificó al legislador estadunidense de "ignorante, farsante, clasista y racista".

Asimismo, lo retó a un debate sobre la historia de ambos países, de cómo Estados Unidos se apropió del 60 por ciento del territorio mexicano y cómo operan los cárteles en esa nación sin que se los combata, pero prefieren buscar la intervención militar en México antes que reconocer el problema de las drogas en su propio territorio.

En la sede del Senado, arremetió contra los senadores republicanos quienes calificó también de racistas e ignorantes al no reconocer las aportaciones de los migrantes a ese país y tampoco el grave problema de salud pública que tienen en el consumo de drogas.

"El pueblo de Estados Unidos que es el principal consumidor de droga del mundo, ellos tienen que resolver este problema tienen que tratar como un problema de salud pública el consumo de drogas y en Estados Unidos tienen que discutir con nuestra patria y con los países de América latina un proceso de legalización de las drogas", planteó.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/estados-unidos-es-el-peor-vecino-posible-abusivo-y-arbitrario-fernandez-norona/